

# ANTRAG

*Bundeskonferenz der SJD - Die Falken vom 30.05.-02.06.2019 in Herten*

*Gremium: Bundeskonferenz*

*Beschlussdatum: 31.05.2019*

*Tagesordnungspunkt: TOP 11 Antragsberatung*

## **H1NEU: Vernetzungstreffen der Falken Spielmobile**

1 Der Bundesvorstand bittet den Bundes-ZEV im Oktober 2020 zu einem  
2 Vernetzungstreffen der Falken Spielmobile in Darmstadt einzuladen. Das Treffen  
3 findet am Rande des bundesweiten Spielmobiltreffens der  
4 Bundesarbeitsgemeinschaft Spielmobile (BAG Spielmobile e.V.) statt.  
5 Das Vernetzungstreffen berücksichtigt in der Vorbereitung und Umsetzung, dass es  
6 Gliederung gibt, die ihre Spielmobile bereits "professionalisiert" haben und  
7 Andere, die "nur" eine mobile Hüpfburg (etc.), die zum Teil nur von ehrenamtlich  
8 Aktiven betreut wird, haben. Das Treffen soll Raum für die Vorstellung  
9 unterschiedlicher Konzepte bieten und einen gemeinsamen Austausch über die  
10 Möglichkeiten für die Falkenarbeit anregen.

### **Begründung**

11 Das Spielmobil der Darmstädter Falken wird 30 Jahre. Das BAG Jahrestreffen  
12 Spielmobile ist ein informatives Treffen für alle, die mit Spielmobilen zu tun  
13 haben. Der Darmstädter Trägerverein „Das Rotzfreche Spielmobil der SJD-Die  
14 Falken Darmstadt e.V.“ arbeitet im BAG mit und möchte das Jahrestreffen  
15 ausrichten. Eine Gelegenheit, Falken Spielmobile zu einem gemeinsamen Austausch  
16 einzuladen.